

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 OCTOBRE 2023



MEILLEURE PROGRESSION DE LA VAGUE MAI-AOÛT 2023

Sur la période de mai à août 2023, FUN Radio effectue la plus forte progression en parts de marché sur les radios de la bande FM de la Fédération Wallonie-Bruxelles. Elle passe de 1,5% à 4,4%. Un résultat exceptionnel pour la radio qui se rapproche des records de 2019 (4,5%) et du record historique de 2013 (5,2 % en parts de marché).

En chiffres sur cette période, c'est plus de 42 000 nouveaux auditeurs qui rejoignent FUN Radio et une durée d'écoute quotidienne de 159 minutes, soit une progression de 75 minutes par rapport aux derniers sondages. Un record absolu.

"Ce sont des résultats très encourageants pour les équipes qui proposent chaque jour de nouveaux concepts tant à l'antenne que sur les réseaux sociaux. On essaie d'être au plus proche de nos auditeurs avec du contenu qui leur ressemble et ces résultats sont le fruit d'un travail quotidien. Évidemment, on souhaite la bienvenue dans la famille à tous ces nouveaux auditeurs !" Grégory FINN, Directeur Général de FUN Radio.

Pour FUN Radio, ces résultats sont marquants car ils la placent en 2ème position sur les 18-44 ans.

"On essaie de toucher tout le monde et d'aller au cœur des événements qui animent nos auditeurs. Notre volonté, c'est de rythmer leur quotidien par des opérations spéciales et des expériences inédites pour leur faire vivre des moments inoubliables. Des plus petits aux plus grands, de « FUN Radio débarque dans ton camp » aux BBQ de l'été, en passant par le Christmas Tour, notre souhait le plus cher, c'est que chacun d'entre eux se sente unique. On aime tous les moments partagés avec nos auditeurs, et ils nous le rendent bien, comme aujourd'hui." précise Lloyd Byloos, Directeur Opérationnel de FUN Radio.

Source: CIM mai-août 2023 12+